
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

      

      

         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

第3298回例会 №05 2022.08.10  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「我ら日本のロータリアン」 

四 つ の テ ス ト  河野通郎 君 

例 会 行 事 委員会アワー（会員増強委員会） 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

連日、暑い日が続いていますが、皆様方いかがお過ごしでしょうか？暑さに加えて東北や日本・世界の各地

の記録的な大雨も毎日のように報道で流れてきます。今は落ち着いていますが、私たちの住む九州地方もいつ

また大規模な災害に見舞われるかわかりません。昔とは比べものにならないくらいの異常ともいえる最近の

天気に驚くとともに自然の怖さを感じているところです。日頃から災害に備えておくことが大事になってく

るのではないでしょうか。 

さて、先週の例会は、コロナウイルスに感染して出席できず、皆様にご迷惑をおかけしました。 

今回は私のコロナ感染エピソードをお話しさせて頂きます。 

去る7月24日に発熱があり翌日25日に某クリニックに連絡して指示に従いPCR検査場である病院の駐車場で

待機しました。後から来た数人に順番を飛び越され待つこと40分程度、やっと順番が回ってきました。「あま

りにも遅いのではないのか？」と口に出かかっていましたが、防護服を着て汗だくになり必死で作業をしてい

る看護師さんの姿を見てそんなことを考えてしまった自分が少し恥ずかしくなりました。PCR検査が終わり「す

いませんが、お薬をもらえないですか？」とたずねたところ「市販の薬を買ってください。あとは保健所の支

持をお待ちください。」との返事でした。まだ検査段階だったからかわかりませんが、私が自分で薬を買いに

行ってもいいものか疑問に思いました。とりあえずそのまま帰宅して結果を待つことにしました。 

26日の午後に来た結果はもちろんバッチリ陽性でした。病院も保健所からの連絡を待ってとしか言われな

かったので待っていると5時過ぎに保健所からのショートメールがありました。そこに自分のフォームを入力

するだけのことでした。入力を終え送信すれば何らかの連絡が来るのかと思っていましたがその後は何の連

絡もありませんでした。キツイ中、活字を見るのも大変な時にやっとの思いで説明を読んでは休み、休んでは

読み進めていると、ほぼ軽症者と思われる人には連絡は来ませんと書いてありました。こんなにきつくても軽

症者なのかと思いながら保健所の指示もなく3日間薬もなく自力で治すことが普通なのかと思い込んでいたと

ころ、会員の皆様からのラインで、薬をくれないのはおかしいことだと初めてわかりました。 

咳が止まらなくて、とても苦しいときもあり本当につらいときに、井野畑君から咳止めの写真を送っていた

だき、すぐに買いにいってもらいました。それを飲んでみると見事に咳が出なくなり、翌朝からずいぶん楽に

なりました。本当にありがとうございました。発症日を0日と数え10日間は自宅療養とのことで長い長い隔離

生活でした。毎日、保健所からのフォームが送られてきて、体温・症状等を報告しなければなりませんでした。 

そして隔離生活9日目に宮崎県のフォローアップセンターより自宅療養の解除が届き本日までは外出を控え

明日から外出が可能となりますとのメッセージが送られてきました。 

こうして予期せぬ長くて苦しい夏休みが終わりました。その後はたまっていた仕事に忙殺されてプチパニ

ックに陥っているということは言うまでもありません。これだけ感染が蔓延していますと、知らないうちに感

染してしまう事も大いに予想されます。 

皆さんは感染症にかからないに越したことはありませんのでこれまで同様、感染予防に努め一日も早く収



まってくれることを祈ります。 

 

幹事報告 

 日南ロータリークラブのライングループを作成致しますので、招待が届きましたら承認よろしくお願い致しま 

 す。 

 

委員会報告 

 青少年奉仕委員会 8/27に開催予定の「高校生就職支援セミナー」中止決定の報告 

 

スマイル 

 入中英雄君 先週は皆様に多々ご迷惑をお掛けしました。 

 斉藤篤史君 先日、県高校バスケット一年生大会が開催され、私の次男も宮崎工業高校の選手として出場し

ました。順調に準決勝まで残り、延岡学園との試合で健闘はしたものの、結果3位でした。2

年後のインターハイ予選で、延岡学園、小林高校を破り優勝することを願ってスマイルします。 

 

例会行事    委員会アワー 会員増強委員会 

本日は榎木田増強委員長が欠席のため、委員の豊田が代わりにお話しを致します。 

 皆様の元に配られております「日南ロータリークラブ新入会員情報」と題する書面を

ご覧ください。新型コロナ蔓延以前には何度か同様の紙にご記入頂き、新入会員の勧誘

を行ってきましたが、ここ2年以上は行ってきませんでした。 

 新型コロナで既存会員の維持を最重要課題としつつも、次年度迎える当クラブの創立

70周年記念を見据え、会員増強を図るのであれば今しかないということもあり、改めて

皆様に新入会員候補の情報について情報提供をお願いする次第です。 

 まずは、心当たりのある方（ロータリークラブの話しをしたことがあるかに関わらず）のお名前をご記入い

ただき、本日例会終了後に受付にご提出をお願い致します。また、本日終了後も、候補者の方の連絡は随時受

け付けておりますので、会員増強委員までご連絡ください。会員増強委員は、榎木田、土屋、豊田の3名です。 

 ご記入頂いた方々については、ご記入頂いた推薦会員と榎木田委員長との間で打ち合わせをして頂き、積極

的に勧誘すべきと判断した場合には、榎木田委員長と推薦会員とで入会候補者を訪問してお話しをすること

も検討しております。 

 会員増強委員会のほうでご記入頂いた方に勝手に連絡をとることは致しませんので、まずは候補として考

えられる方のお名前をご記入頂ければと思います。 

 現在の当クラブの会員数は28名ですが、出席義務規定の免除を受けている会員のうち2名の方はこの１年全

く出席がありませんでしたので、実働は26名ということになります。昨年度までの過去10年間の平均会員数が

33.8人ですので、新型コロナ蔓延の影響が大きいとはいえ大幅な会員数の減少となっております。とりわけ王

子製紙とそれに関連する企業の皆様が退会されたのが大きいところではありますが、70周年に向けて会員増

強を図るは当クラブの喫緊の課題であると思いますので、ご協力をお願い申し上げます。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29 4 25 15 5   5 20 80.00％ 

 出席免除 落丸、渡邊、清水、野崎 

 先取ＭＵ 榎木田、小玉、土屋、村社、簗瀬 

欠 席 飯干、菊池、黒岩、齋藤(奈)、宮田 
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